

Cor

Rückkehr nach Mailand

Montag, 08.04.2019

Die Polstermöbel-Manufaktur Cor kehrt zurück nach Mailand! Fünf Jahre nach dem letzten Auftritt auf dem Salone del Mobile ist man wieder da, in der Hauptstadt des Designs, präsentiert sich aber dennoch gänzlich neu. Denn erstmals stellt Cor nicht auf der Messe selbst, sondern im Brera Design District aus.

In der Via Solferino 11 verwandeln die Edel-Polsterer aus Rheda-Wiedenbrück ein Architektur-Büro in historischem Ambiente in einen temporären Showroom und befinden sich damit in allerbesten Gesellschaft. Denn im selben Gebäudekomplex empfängt beispielsweise auch Boffi die Kunden für seine Design-Küchen. In diesem Hot-Spot des Designs will Cor also völlig neue Wege gehen und damit auch weitere Zielgruppen ansprechen. Denn das Hauptaugenmerk wird in diesem Jahr auf internationalen Architekten und Innenarchitekten liegen, für die auch eigens ein ganz neues Produkt speziell für den Einsatz im Contract-Bereich entwickelt wurde. Denn gemeinsam mit dem aktuell äußerst angesagten Schweizer Designer Jörg Boner hat Cor mit „Nenou“ ein architektonisches Möbelkonzept geschaffen, aus dem unkonventionelle Wohnbilder und neue Topografien im Raum entstehen sollen. Die einzelnen Elemente sollen im Raum immer wieder neu und gerne auch unkonventionell genutzt werden und dem umgebenden Raum damit ebenfalls neue Funktionen geben. In dem wohnlichen Umfeld einer Architekten-Wohnung werden aber auch zwei Neuheiten zu sehen sein, die in Köln schon präsentiert wurden: Das von Metrica entworfene Sofa „Avalanche“ und die Stuhlfamilie „Alvo“, die Jehs + Laub für Cor gestaltet haben

Rückkehr nach Mailand

Links

- [Cor](#)